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令和６年度教育福祉常任委員会議会報告会及び意見交換会について 

 

１ 日時  令和６年５月14日（火） 午前10時40分から午後0時05分まで 

 

２ 場所  福島県立いわき総合高等学校 

 

３ 参加者 いわき総合高等学校 19名（欠席者１名） 

いわき市議会教育福祉常任委員会 

委 員 長  馬 上 卓 也 

    副委員長   長谷川 貴 士 

    委   員  山 守 章 二 

          高 橋 明 子 

塩 沢 昭 広 

遠 藤 崇 広 

坂 本   稔 

菅 波   健 

佐 藤 和 良 

       

４ 内容 

⑴  第１部 議会報告会 

・ 議会報告会及び意見交換会の趣旨を説明 

・ いわき市の保育士を目指すためのサポート事業についてパンフレットに

より説明 

 

 

⑵  第２部 意見交換会（４グループ編成） 

   「保育士になるための自分づくり」をテーマにワークショップ形式により

実施 
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５ 意見交換会で発表された意見 

⑴ Ａグループ 

（効率が高くて実行しやすい） 

・ 人を笑顔にさせられる人になる。 

・ ニュースを見て世の中を知る。 

・ 自分からリーダーとなりその役割をしっかりやり切れる人になる。 

・ 部活や委員会などのリーダーになる。 

・ まとめる力を身につける。 

・ 部活動で自分に任された仕事を責任を持って行う。 

・ カラオケに行きみんなで歌う。 

（効率が高くて実行しにくい） 

・ 地域のボランティアに参加する。 

・ 部活動で多くの人と関わりコミュニケーション能力を高める。 

・ 積極的に行動できる人になる 

・ 体力をつける。 

・ 挑戦する力を身につける。 

・ 周りから応援される人になる。 

  

 

⑵ Ｂグループ 

・ 給料が安いということで、給料が高くなれば保育士が増えたり、やりが

いが増えると思う。 

・ 工作や日常生活の中で子供のために役に立つことが増えると思うので、

発想力と想像力を広めることが大事。 

・ 子供の思考を遮断させる可能性があるため、子供に強要させないことが
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大事。 

・ 子供の気持ちを理解することで、子供と保育士のコミュニケーションが

取れるようになるため、子供の気持ちを一番に考えることが必要。 

・ 休日が少ないことで保育士のストレスが増える可能性があるので、休日

をもっと増やすことが大切。 

・ 福島県内に幼稚園教諭一種免許をとれるところが少ないということは、

スキルアップに影響が出る。 

  

 

⑶ Ｃグループ 

・ お金の面での意見が多く出たため、給料を上げてほしいと思う。 

・ ピアノを上達するため、スキルアップをしやすいプログラムがあると良

い。 

・ 保育士に対しての不安感や疑問などが多く出た。 

・ 子供たちの命を守る心配や自分でもやってみないと分からない不安感が

ある。 
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⑷ Ｄグループ 

・ 目指す職業がバラバラなため仕事に対する全般的な意見が出た。 

・ 効果が高いと思うのは、仕事のスキルアップ。 

・ 子供一人ひとりに寄りそう。 

・ 信頼される人になる。 

・ コミュニケーション能力を磨く。 

・ プライベートの充実。 

  

 


